



# Tiro con Arco



## PRIETO Y SAAVEDRA MARCHARON A BERLIN EL MARTES COMIENZAN LOS CAMPEONATOS MUNDIALES

En la mañana de ayer marcharon a Madrid para reunirse con los demás integrantes del equipo nacional, los arqueros onubenses José Prieto y José Saavedra. Como se sabe, el próximo martes se inician los Campeonatos Mundiales que, en esta ocasión, se celebrarán en Berlín, y nuestro país estará representado tanto en masculinos como en femeninos.

Al lado de nuestros arqueros estarán el sevillano Manuel Lloreda y el asturiano Arturo Lorenzo. También habrá representación andaluza en las féminas ya que la sevillana María Eugenia Portillo se verá acompañada por las madrileñas Paquita Ruiz y Mercedes Martín.

Antes de la partida de Prieto y Saavedra hemos hablado con los arqueros onubenses para conocer tanto sus posibilidades como las de sus compañeros de equipo, así como otras cosas interesantes del tiro con arco.

—Prieto, ¿cómo ves al seleccionado español?

—Realmente, veo muy pocas posibilidades de éxito en el equipo español masculino, aunque en las chicas sí encuentro algunas pues están todas tirando muy bien y la competencia es aún mayor dada la igualdad existente entre ellas. Pero, en masculinos, los españoles vamos a intentar obtener un puesto digno, que, para mí, sería estar entre los cuarenta primeros, ya que tenemos un nivel bastante bajo en relación con los países del Este, Unión Soviética, Estados Unidos, Japón, etc.

—Una preparación muy intensa, Saavedra.

—Sí, ya que hemos estado durante los últimos ocho meses haciendo unas concentraciones dentro del Grupo Cobaya, sometidos a un entrenamiento muy especial, que debe notarse en estos Campeonatos Mundiales. Tanto en el aspecto físico como en el técnico, vamos todos muy bien preparados.

—¿Pesimista, Saavedra?

—No, más bien realista, y veo que tenemos pocas posibilidades de hacer cosas espectaculares.

—Prieto, además de este viaje, llevas en cartera algo para el V Trofeo Costa de la Luz. ¿Qué hay de nuevo en torno a este tema?

—Bien, ya se conocen muchos detalles de esta competición que vamos a celebrar durante los días 4 y 5 de agosto en Matalascañas, gracias a la iniciativa del CIT de aquella población que, realmente, se está volcando con nosotros. Esperamos que la calidad adquirida se vea aumentada por la presencia de arqueros muy importantes.

Quisiera aprovechar para hacer un llamamiento a las empresas y comercios onubenses, así como a las entidades, para que nos proporcionen la ayuda que necesitamos y que se puede concretar en trofeos o en cantidades que nos permitan afrontar el alto presupuesto que el Costa de la Luz tiene.

Prieto y Saavedra, buen viaje y feliz actuación en unos mundiales en los que vais a representar a España y a Huelva muy en particular.